

En primera instancia se llevó a cabo un volanteo informativo en la Plaza de La Ligua, a fin de entregar datos relevantes a la comunidad para prevenir incendios forestales y cómo actuar ante eventuales emergencias.

Luego se trasladaron hasta el sector de Pichicuy y Los Hornos de Huaquén para habilitar tres piscinas acumuladoras de agua, dos de 10 mil litros y una de 75 mil. El objetivo es utilizar estos insumos de manera oportuna en eventuales emergencias y prevenir situaciones de riesgo para la población.

#### Anuncio Patrocinado

Wilson Astudillo Tapia, Encargado de la Oficina de Gestión de Riesgos y Desastres de la Municipalidad de La Ligua, relató parte del trabajo preventivo que ha realizado el Municipio con distintos organismos. **“Hemos tenido un trabajo colaborativo en forma permanente. Desde el momento que se decretó o salió la resolución que estábamos en alerta preventiva nosotros hemos estado siempre preparándonos con CONAF y los diferentes servicios. Hoy estamos en Altos de Pichicuy instalando dos piscinas que permitirá abastecer de agua a los vehículos de Bomberos o cualquier vehículo que se necesite para apagar incendios”.**

Asimismo, el Encargado de la Oficina de Gestión de Riesgos y Desastres del Municipio de La Ligua, agradeció la colaboración de CONAF. **“En nombre del señor alcalde agradecemos a CONAF que nos ha permitido contar con estas piscinas. Nosotros hemos puesto el agua, hemos puesto estos recursos para que estas piscinas funcionen. Ojalá no las ocupemos, pero si las ocupamos vamos a estar recuperando permanentemente el agua para que así los vecinos estén protegidos. Hacemos un llamado a la comunidad en prevenir y estar siempre alertas con cualquier acción que tenga que ver con evacuación o alguna situación de emergencia”.**

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Por otra parte, la Delegada Presidencial Provincial (S) de Petorca y Seremi de Gobierno de la región de Valparaíso, Carolina Zapata Salazar, detalló el objetivo de este trabajo mancomunado. **“Acá en Altos de Pichicuy en coordinación interinstitucional con el Municipio, con CONAF, el objetivo es poder prepararnos en caso de cualquier incendio forestal y emergencia. Por otro lado, es relevante también hacer un llamado a la ciudadanía en la corresponsabilidad de lo que significa cuidar nuestro territorio. Sabemos que en esta época hay mucho material combustible cerca de las casas y en nuestros barrios, pero también en las zonas rurales, y ahí dos llamados, el primero por supuesto es a mantener limpio y también tener su kit de emergencia”.**

En tanto, Hamilthon Cosmelli Astudillo, Jefe Provincial de CONAF, comentó parte del trabajo que ha realizado su equipo para generar este hito. **“En el marco de las actividades de prevención que ejecuta la Corporación Nacional Forestal, hace un tiempo se elaboró un informe de propuestas de mitigación contra incendios forestales y actividades preventivas para todo el sector de Huaquén. Es un informe de 40 páginas que fue dispuesto para esto. No obstante a eso, hoy estamos realizando la instalación en el sector de Huaquén de tres piscinas, dos de 10 mil litros para el sector de Lomas de Pichicuy y una de 75 mil litros para el sector de**

Instalan piscinas contenedoras de agua en Altos de Pichicuy y Huaquén para combatir incendios forestales

## **Los Hornos de Hauquén, esto con el objetivo de garantizar la disponibilidad hídrica”.**

Finalmente, Ricardo Ferreira Ferreira, Encargado de Medio Ambiente del Municipio de La Ligua, se refirió al trabajo de mitigación y limpieza de espacios públicos que ha realizado el Municipio. **“Llevamos cuatro meses en un trajo conjunto con otras unidades de la Municipalidad, principalmente, con Gestión de Riesgos y Desastres, también con Operaciones, lo que nos ha permitido visualizar primero cuáles son los puntos críticos que tenemos en la Comuna. Entendemos que tenemos varios puntos con material de combustión. El alcalde nos ha mandatado, a través de los departamentos que nombré, a mitigar de cierta forma esta situación”.**

El llamado es a la prevención y a colaborar con las autoridades competentes en este proceso. Asimismo, informarse y seguir instrucciones siempre por los canales oficiales.

y tú, ¿qué opinas?